
平成30年6月第2回定例会
（全て　一問一答）

質問者 質　問　の　要　旨

・休止中の多奈川第二発電所の動向は

・深日航路再生事業の岬町側経済効果について

・岬町創業支援補助金について

（２） 選挙の投票率向上策について ・投票率を向上させる取り組みを

（１）
阪神高速４号湾岸線延伸岬町まで
について

・阪神高速４号湾岸線延伸を岬町へ

（２） 府道路線の各信号機について ・府道路線の信号機の調整と移動及び設置について

（３）
岬町健康ふれあいセンター進入路
について

・
健康ふれあいセンター進入口の隅切り改良及び信号につ
いて

（１）
今後、更なるみさき・まちおこし活
性化策について

・
深日漁港ふれあい広場での軽トラック市の開催を提案しま
す

（２）
ピアッツア５の更なる有効活用に
ついて

・
和室を宿泊可能施設として有効活用できるように提案しま
す

（３）
深日公共下水道未整備地区につ
いて

・
平成２６年に事業認可となっている向出北、向出南、門前、
兵庫地区の進捗状況について問う

・財政状況について

・人口推移について

・深日港・洲本港航路の社会実験運航の取り組みについて

（１） 子育て支援策について ・

今年度から開始された「第二子以降の保育料無償化」は、
子育て世帯を経済的に支援する施策として歓迎されている
が、現在の制度では対象にならない家庭が発生する。いっ
そうの制度の拡充で、岬町のすべての子育て家庭を応援
し、”子どもの貧困”問題の解消や、さらなる転入・移住促進
に結び付ける努力をはかってはどうか

（２） 「災害弱者」の避難計画について ・
災害発生時に避難が困難になる「災害弱者」の確実な避難
のために、岬町ではさまざまな仕組みづくりが進められてき
た。その内容を確認し、実効性を問う

・
昨年8月に「増加する空き家の諸問題とその対策、また空き
家バンク制度の見直しについて」議論しましたが、その後の
対策や見直しの進捗を伺い検証します

・
また、空き家対策と連動する転入促進策に関しても伺い、先
進自治体の例を挙げて比較しながら、岬町の今後取るべき
施策についてを検証します

松尾 　匡 （１）
空き家対策と空き家バンク制度の
見直し、転入促進策について

和田 勝弘

奥野 　学

坂原 正勝 （１） タウンミーティングの内容について
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質問事項

竹原 伸晃

（１） 産業活性化策について

中原 　晶


